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dass in einem ersten Bauabschnitt zunächst nur ein Teil des Geländes behaut werden soll. Für eine größere Anzahl von

Wohneinheiten spricht, dass es viele ältere Bürger gibt, die Ihr Haus gern abgeben und in das Mehrgenerationen-Projekt

umziehen wollen. Andererseits muss berücksichtigt werden, dass eine größere Anzahl von freiwerdenden Häusern in

Ellerbek mit einer wahrscheinlich großen Anzahl von kleineren Kindern verbunden ist. Das kann wiederum die Schul-,

Kindergarten- und Betreuungskapazitäten überfordern. Eine zu kleine Anzahl von Einheiten macht die Sache jedoch für

einen Investor weniger attraktiv. Hier muss die richtige Balance gefunden werden.

Erfreulich ist aber, dass das Projekt sich jetzt konkretisiert, auch wenn noch einige Schritte bis zum Baubeginn notwendig

sind. Zunächst muss der Flächennutzungsplan geändert und ein Bebauungsplan erstellt werden.

Dieses kann erst geschehen, wenn die Entscheidung gefällt ist, wie das Projekt umgesetzt werden soll. Denn der Bebau-

ungsplan gibt konkret vor, was überhaupt gebaut werden darf. Und vorher muss sogar noch der Flächennutzungsplan

geändert werden. Dieser weist Gebiete aus, in denen überhaupt ein Bebauungsplan aufgestellt und infolge gebaut wer-

den darf - und dies ist für die jetzt erworbene Fläche noch nicht der Fall.

Dass die Änderung des Flächennutzungsplans und die Erstellung eines Bebauungsplans aber zügig durchgeführt werden

kann, zeigt die seinerzeitige Ansiedlung von Montblanc. Wenn also die Vorstellung der Investoren für alle Fraktionen

überzeugend ist, kann das Projekt durchaus schnell noch konkreter werden.

Umzug der Bücherei

Nach der Fertigstellung der Mensa ist jetzt auch die Bücherei in ihre

neuen Räumlichkeiten umgezogen. Vor dem Umzug mussten mehr

als 6.500 Medien (Bücher, COs usw.) in ein Zwischenlager gebracht

werden, damit die Regale in den neuen Räumlichkeiten durch eine

Fachfirma wieder aufgebaut werden konnten. Einen großen Teil der

Vorarbeiten haben die Hausmeister und das Bücherei-Team Kerstin

Sturm und Sabine Abich geleistet. Zusätzliche Unterstützung gab es

durch alle drei Ellerbeker Parteien, die tatkräftig mitgeholfen haben.

Die Bücherei hat seit Dienstag, dem 20.10.2020 geöffnet. Kommen

Sie doch vorbei und schauen Sie sich die neue Bücherei an! Foto: Unsere CDU-Gemeindevertreter Tatjana Knobelsdorf und Kirstin Weisner

(beide in Orange) haben tatkräftig beim Umzug mitgeholfen.

Sanierung Spielplatz an der Aue

In unserer letzten Ausgabe vom August hatten wir

über die erfolgte Sanierung des Spielplatzes im Altdorf Kinderspielplätze

an der Seerosenstraße berichtet. Mittlerweile ist auch

etwas an den Spielplätzen "An der Aue" und "Am Reh-

winkel" passiert. Leider ist es - wie so oft in Ellerbek

- zwar angefangen, aber nicht zu Ende gebracht wor-

den. So wurden "An der Aue" schöne neue Spielgeräte

aufgestellt (siehe Foto 1), aber die Einfassungen der

Sandkiste nicht repariert. Die Balken sind total ver-
Foto: Kiek In Aktuell August 2020

schoben und stellen eher eine Gefahr als eine Begren-

zung dar (Foto 2). Das vorhandene Spielgerät und die Bank mit Tisch sind total verdreckt, so dass dort sicher kein Kind

spielt oder jemand auf den Sitzgelegenheiten Platz nimmt (siehe Foto 3 und 4). Warum werden eigentlich in Ellerbek so

oft Projekte begonnen und dann halbfertig fallengelassen?

Endlich geht es voran mit der Sanierung der Spielplätze in Ellerbek. Den Anfang machte der
Spielplatz an der Seerosenstraße im Attdorf, der bereits am 21.1uli eröffnet wurde. Die an-
deren Spielplätze werden in diesem Jahr nach und nach folgen.

Während die (DU im August 2018 einen Antrag stellte, die Spielplätze zu begutachten und
zu sanieren, wollte die SPO noch in 2018 den Spielplatz in der Straße .Im Wiesengrund'"
verkaufen. Wir freuen uns, dass die SPD ihre Meinung geändert hat.

Im November 2019 wurden zunächst auf Veranlassung der FDP die vom Schulausschuss
am 28. August 2019 einstimmig(!) beschlossenen Gelder für die Spielplatzsanierung wieder
aus dem Haushalt gestrichen. Glücklicherweise konnten die Gelder mit Hilfe der (DU und

SPD wieder in den Haushalt eingestellt werden. Ansonsten hätte sich an den Spielplätzen In
EUerbek wieder auf Jahre nichts getan.

In diesem Zusammenhang gilt unser ausdrücklicher Dank dem Schulausschuss-Vorsitzenden
Thorsten Eckmann und dem Amt Pinnau für deren Einsatz.
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Fertigstellung und Eröffnung des Multifunktionsraumes (Mensa)

Im D ezem be r 2019 haben w ir im K ie k In ü be r d ie g e p la n te F e rtig s te llu n g

de s M u ltifu n k tio n s ra um es fü r d a s S chu lja h r 2019/20 be ric h te t u n d un s

gew ün sch t, d a ss d ie F e rtig s te llu n g vo r E nde 2020 re a lis ie rt w e rd e n kann . ~~,j~i"~i~~~i~i~
S ch lie ß lic h ve rzö ge rte s ich d ie F e rtig s te llu n g zum dam a lig e n Z e itp u n k t b e - 1 1

re its um e in h a lb e s Ja h r m it u n g ew is sem A usgang . U n se r W unsch is t in E r-

fü llu n g gegangen , m it d em S chu la u ssch u ss am 03.09.2020 fa n d d ie e rs te

o ffiz ie lle S itz u n g im neuen M u ltifu n k tio n s ra um de r S chu le s ta tt.

S e it B e g in n de r F e rie n b e tre u ung , in d e n le tz te n b e id e n W ochen de r

S om m e rfe r ie n , d u rfte n d ie B e tre u ung sk in d e r d e r H LS d ie n euen R äum -

lic h ke ite n a ls M en sa nu tze n , som it is t d a s P ro b lem de r b e eng te n M itta g s -

ve rp fle g u ng fü r d ie S chu lk in d e r g e lö s t. M it F e rtig s te llu n g de s M u ltifu n k ti- F o to : D e r n e ue M u ltifu n k tio n s ra um : H e ll,fre u n d lic h u nd m ode rn !

on s ra um es g in g au ch d ie In b e tr ie b n ahm e de r p ro fe ss io n e ll a u sg e s ta tte te n

K ü che e in h e r. D ie B e tre u ung sk in d e r kö nnen von nun an w ie d e r fr is ch zu -

b e re ite te S pe ise n in e in em to lle n Am b ie n te g en ie ß en .

A uß e rd em fin d e n re g e lm äß ig S itz u n gen de r G em e in d e , E lte rn a bende de r

H LS und ande re V e ra n s ta ltu n g en E lle rb e ke r In s titu tio n e n in d em M u lti-

fu n k tio n s ra um s ta tt. S o ba ld d ie a n g re n zende T e rra sse endgü ltig fe rtig g e -

s te ilt is t, k a n n be i g u te r W e tte r la g e au ch de r d a zugehö rig e A uß enbe re ich

g enu tz t w e rd e n .

D e r E lle rb e ke r M u ltifu n k tio n s ra um is t e in g e lu n gene s K on zep t m it v ie lfä l-

t ig e n N u tzu ng sm ög lic h ke ite n . E s b le ib t je d o ch de r b itte re B e ig e schm ack ,

d a ss d ie F e rtig s te llu n g nu r m it e in e r e in jä h r ig e n V e rzö ge ru n g re a lis ie rt F o to : W egen C a ro na kann de rze it d a s B u ffe tt n o ch n ich t w ie g ep la n t
g e nu tz t w e rd e n .

w e rd en konn te . E in D e ja vu au s de r F e rtig s te llu n g de s K ita -A nbau s . S o llte

m an n ich t a u s d en E rfa h ru n gen de r K ita -E rw e ite ru n g ge le rn t h a ben? Z um a l d ie V e ra n tw o rtu n g fü r b e id e B aum aß nah -

m en in d en g le ich e n H änden la g en .

B egegne t m an so den B edü rfn is se n de r K in d e r, E lte rn u nd de s P e rso na ls d e r S chu le m it d e r n o tw end ig e n A u fm e rk -

sam ke it? U nd kann m an de ra rt d e r R e le va n z de r S chu le rw e ite ru n g ge re ch t w e rd e n?

W ünschen sw e rt fü r d ie E lle rb e ke r B ü rg e r w ä re , d a ss w ir fü r zu kü n ftig e B aum aß nahm en au s den vo ra n gegangenen

E rfa h ru n gen p ro fit ie re n , w a s zu re a lis tis ch e n Z e itp lä n e n fü h rt u n d d ie P la n ungen e rle ic h te rt.

Verschmutzte Kästen in Ellerbek

D ie C D U -E lle rb e k h a t d e n B ü rg e rm e is te r d ive rse M a le d a ra u f h in g ew ie se n

und gebe te n , s ic h um d ie V ie lza h l vo n S chm ie re re ie n u nd V e rschm u tzu ngen

de r P o s t- , T e le kom und G askä s te n zu küm m e rn (A n tra g de r C D U -E lle rb e k

vom 18.10.2018 und N ach fra g e am 05.11.2019). O -T on von den ande re n

P a rte ie n , IID a s b rin g t d o ch n ich ts , d ie w e rd e n do ch sow ie so w ie d e r b e -

s chm ie rt," E in e m e rkw ü rd ig e D en kw e ise , d ie w ir n ic h t n a ch vo llz ie h e n können ,

E in ig e G askä s te n w u rd e n in d e r V e rg a ngenhe it s ch o n ve r-

s ch öne rt (z .B . am S to p sch ild a n de r S chu le u nd im A ltd o rf) .

D e s W e ite re n w u rd e n zw e i T o re am S chu lze n trum m it d em

TSV E lle rb e k u nd dem G em e in d e -W appen übe rsp rü h t. ~

L a ng sam und m ühsam geh t e s zum in d e s t vo ra n . W ir b le i-

b e n am Them a d ra n , e s g ib t n o ch genug w e ite re K ä s te n in

E lle rb e k d ie ve rs chm u tz t s in d .

F o to : V e rs chm u tz te s G ashäu schen in E lle rb e k am R öpen kam psw eg ,

vo rh e r u n d na chhe r.
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Ehrung Holger Rechter

Corona bedingt, wurde die geplante Verabschiedung von Holger Rechter als Wehrführer

der Freiwilligen Feuerwehr Ellerbek am 26.03.2020 verschoben. Um die Verabschiedung

angemessen und nicht in so einem traurigen Rahmen zu machen (siehe Kiek In September

2020, Bericht zum Gemeinderat am 26.03.2020) wurde sie auf der Gemeinderatssitzung

am 24.09.2020 nachgeholt. Holger Rechter war 43 Jahre aktiv in der Ellerbeker Feuerwehr

tätig, davon allein 18 Jahre als 'Wehrführer. Er wechselt jetzt in die Ehrenabteilung. Die

Gemeinde und die CDU-Ellerbek ist Holger Rechter für diese lange ehrenamtliche Zeit zu gro-

ßem Dank verpflichtet. Wir wünschen ihm alles Gute für den "Feuerwehr-Ruhestand" und

wünschen seinem Nachfolger, dem neuen Wehrführer KlaasSeehaus ebenfalls alles Gute!

Foto: Holger Rechter auf dem Gemeinderat am 24.09.2020 ~ La••

Ehrung Hannelore Krüger

Die Gemeinde hat am 24.09.2020 unser CDU-Vorstandsmitglied Hannelore Krüger für

45 Jahre "Essen auf Rädern" geehrt. Nach so langer Zeit beendet sie nun diese Tätigkeit.

Hannelore Krüger war zudem 25 Jahre im Gemeinderat tätig, im sog. .Kaffeeballett" für

die Senioren-Weihnachtsfeiern engagiert, hat jahrelang Jubilar-Ehrungen für die Gemeinde

Ellerbek wahrgenommen und noch viele, viele weitere Tätigkeiten.

Hannelore Krüger am 24.09.2020 beim Gemeinderat: "Die Arbeit für Ellerbek habe ich mit

Freude gemacht, und wenn man Freude bringt, bekommt man sie doppelt zurück."

Diesen Monat wird Hannelore Krüger 88 Jahre alt. Liebe Hannelore, wir danken Dir für

Deine geleistete Arbeit und wünschen Dir zu Deinem Geburtstag vor allem Gesundheit und

weiterhin alles Gute!
Foto: Hannelore Krüger am 24.09.2020 ~

Für Sie in den Ausschüssen

Termine 2020

ChristelStadthaus-Riemer
Bürgerliches Mitglied im Schulausschuss

selbständige Podologin in Ellerbek

Eschenweg 2, Tel. 3 25 99 oder 3 28 28

Christel Stadthaus ist seit 1977 wohnhaft in Ellerbek.

Sie war lange Jahre im CDU-Vorstand aktiv und von 2008 bis 2018 im Ellerbeker

Gemeinderat. Während dieser Zeit war sie Mitglied im Schulausschuss und Kinder-

gartenbeirat.

29.10.2020 19.30 Uhr Sitzung des Schulverbandes Rugenbergen,

Gemeinschaftsschule Bönnigstedt

05.11.2020 20.00 Uhr Bauausschuss der Gemeinde Ellerbek

09.11.2020 19.30 Uhr Sitzung des Amtsausschusses des Amtes

Pinnau

30.11.2020 19.30 Uhr Sitzung des Finanzausschussesder Gemeinde

Ellerbek

03.12.2020 19.30 Uhr Sitzung des Schulausschussesder Gemeinde

Ellerbek

10.12.2020 19.30 Uhr Sitzung des Gemeinderates der Gemeinde

Ellerbek, Spiegelsaal

Besuchen oder schreiben Sie uns unter:

www.cdu-ellerbek.deodermail@cdu-ellerbek.de
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